

# ANDA alcanza el 96% de cobertura de agua potable.

26/09/2017.

<http://www.anda.gob.sv/anda-alcanza-el-96-de-cobertura-de-agua-potable/>



En cumplimiento con la Ley de Acceso a la Información Pública, el presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), Marco Fortín, presentó, este martes, el informe de rendición de cuentas correspondiente al período comprendido entre junio 2016 y mayo 2017.

ANDA logró en ese periodo de tiempo que un 96.6% de la población en la zona urbana y un 42.7% en la zona rural cuenten con agua potable, con una inversión total de \$ 30,881,418.84.

La institución enfrentó varios retos en este último año de gestión, a los cuales respondió oportunamente, como a la emergencia por escasez de agua en sectores del Área Metropolitana de San Salvador (AMSS). En esa ocasión, y bajo el liderazgo del presidente de la República, Salvador Sánchez Cerén, la inversión fue de \$4 millones, que sirvieron

para atender a los lugares afectados y perforar cuatro pozos en el sistema Guluchapa y San Juan Opico. Además de reemplazar también motores, limpiar pozos y colocar válvulas para la sectorización de los sistemas, inyectando más de 590 litros de agua por segundo.

Otro avance importante fue la aprobación del crédito con el gobierno de Francia por parte de la Asamblea Legislativa para la rehabilitación y modernización de la planta potabilizadora Las Pavas, que abastece a 1.5 millones de habitantes del AMSS.

Sin embargo, continúa pendiente que los diputados aprueben el préstamo complementario otorgado por el Banco Centroamericano de Integración Económica para las obras civiles e hidráulicas en la planta.

A esto se suma la perforación de cinco pozos que mejorarán el servicio para 458,865 habitantes de los municipios de Mejicanos, San Salvador, Antigua Cuscatlán y Santa Tecla. Con una inversión de \$416,281.83, provenientes de fondos propios de la institución.

La Región Oriental también tuvo importantes logros en este periodo, como la perforación de pozos en los municipios de Anamorós, Yucuaiquín y Polorós, en La Unión; y en Chirilagua, en el departamento de San Miguel.

Mientras que en la Región Occidental, unos 15 mil habitantes del departamento de Santa Ana cuentan con un mejor servicio; y de igual forma más de 1,000 habitantes de Ataco, en el departamento de Ahuachapán.

ANDA, también reforzó sus relaciones con el sector construcción al habilitar 147 factibilidades para proyectos de construcción que permitirán realizar complejos habitacionales, oficinas, hospitales, restaurantes y otros negocios en el Gran San Salvador, generando un promedio de 136 mil empleos directos e indirectos en el sector construcción y permitiendo una inversión de \$1,200 millones.

Además, en Apopa la autónoma inauguró dos pozos: Las Cañas y El Ángel, para solventar la crisis por falta de recurso hídrico por la otorgación de permisos de proyectos habitacionales sin soporte técnico en administraciones anteriores.

Solo en el presente año, ANDA terminará cerca de 200 proyectos comunitarios planificados, para 135 mil personas, por un monto de \$5.7 millones. Y al cierre de este, habrá invertido \$14 millones para mejorar el servicio en el Gran San Salvador.

### Proyecciones

A pesar de los avances, el trabajo en ANDA no para. Muestra de esto son las diferentes proyecciones de la institución para todo el país.

La autónoma iniciará el proceso de rehabilitación de la planta potabilizadora Las Pavas; la ejecución de la primera etapa del Proyecto de Agua Potable del Lago de Ilopango; el proyecto “Rehabilitación del Sistema Zona Norte para mejorar el sector Poniente del

AMSS en el departamento de San Salvador”; la primera etapa del proyecto de sustitución de redes de acueductos y alcantarillados del AMSS; ejecución del programa de eficiencia energética; y la ejecución de cuatro proyectos de perforación de pozos profundos en la Región Oriental del país.

En la Región Metropolitana perforará un pozo para mejorar el servicio a los municipios de Ayutuxtepeque y Cuscatancingo, en el departamento de San Salvador.

En la Región Central instalará 680 metros lineales de tubería de impelencia para mejorar servicio al municipio de San Bartolomé Perulapia, en Cuscatlán. Así como la perforación de un pozo para la comunidad Caserío La Esperanza, Sitio de Los Nejapa, municipio de Quezaltepeque, La Libertad.

En la Región Occidental mejorará el sistema de agua potable de los municipios de Sonsonate y Sonzacate, con la incorporación a la red de la fuente Talcomunca, en el departamento de Sonsonate. También ampliará la red de acueducto y alcantarillado sanitario en la comunidad San Carlos y Santa Cristina, del municipio y departamento de Santa Ana.

ANDA también mejorará el servicio de agua potable para la zona norte del departamento de La Unión. Así como la perforación de un pozo para el mejoramiento del sistema de abastecimiento de agua potable en la ciudad de Anamorós.

De esta manera la administración del presidente Salvador Sánchez Cerén, a través de ANDA, continúa trabajando para que cada vez más salvadoreños cuenten con un servicio de agua potable continuo y de calidad.